



## Ebrard no alcanza a Sheinbaum, mientras que Gálvez arrasa con Creel, revela encuesta

En entrevista con Manuel López San Martín para *MVS Noticias*, Roy Campos, presidente de *Consulta Mitofsky*, habló sobre cómo van las preferencias electorales en la Cuarta Transformación (4T) y en el Frente Amplio por México.

“El caso Xóchitl Gálvez fue un boom inicial y se ha estancado. Ahorita la pelea está en quién la acompaña en los tres finalistas.

(Santiago) Creel va en segundo, Beatriz (Paredes) en tercer y (Enrique) De la Madrid en cuarto. La senadora del PAN estará en la terna”, mencionó.



De acuerdo con la última actualización de Mitofsky, la senadora panista Xóchitl Gálvez cuenta con el 26.2% de las preferencias, mientras que el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, alcanzó el 13.5% y la senadora priista Beatriz Paredes consiguió un 11.5%.

“Parecía que Marcelo (Ebrard) ha tenido un avance importante, pero en dos semanas no ha avanzado, Claudia (Sheinbaum) sigue por encima. Con las reglas de Morena no se puede hacer mucho”, comentó.

En cuento a Morena y aliados, dicho estudio señala que la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, lidera las preferencias, tras conseguir un 31.3%. Mientras que el excanciller Marcelo Ebrard y el exsecretario de Gobernación, Adán Augusto López, alcanzaron 24.3% y 18.2%, respectivamente.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/8/1/ebrard-no-alcanza-sheinbaum-mientras-que-galvez-arrasa-con-creel-revela-encuesta-601279.html>